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"Não vou permitir o uso de câmeras na fardas dos policiais "
governador Mauro Mendes

Polêmica a vista

Redação do rufandobombonews 

Em entrevista ao site Poder360 nesta semana, o governador de Mato Grosso, Mauro Mendes, abordou a
polêmica sobre o uso de câmeras nos uniformes das polícias no estado. Questionado sobre a proposta,
Mendes classificou a medida como um grande equívoco. Segundo ele, a implementação de câmeras não
contribuiria para a redução da criminalidade, mas sim restringiria a atuação dos policiais. 

" Se a medida fosse eficaz eu seria o primeiro a defender " disse 

O governador exemplificou sua posição afirmando que não se vê policiais cometendo crimes como roubo de
carros, furto de celulares ou tráfico de drogas. Em contraste, são os criminosos que, armados, continuam a
praticar esses delitos. Mendes criticou de forma simplista a ideia de que, com câmeras, um policial teria que
pedir permissão ao bandido para prendê-lo e registrar a ação.

Concluindo sua declaração, Mauro Mendes foi enfático ao afirmar que, sob sua gestão, a medida de equipar
policiais com câmeras em seus uniformes não será implementada.



 


